

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur  
Karl Honay

Wien, Mittwoch, den 5. März 1924.

.....  
Das Leopoldstädter Gemeindevermittlungsamt. Im Jahre 1923 verzeichnete das Gemeindevermittlungsamt für den II. Bezirk 2155 Ehrenbeleidigungsklagen, von denen 137 ausgeglichen und 109 vor der Verhandlung zurückgezogen worden sind. Die übrigen 1909 Klagen mussten entweder wegen Ablehnung des Sühneversuches oder weil die Parteien zur Sühneverhandlung nicht erschienen sind, an das Bezirksgericht zurückgeleitet werden. Außerdem wurden 35 Klagen von Hausgehilfinnen eingebracht, von denen mit einer Ausnahme alle vom Amte erledigt wurden. Stattgefunden haben 27 Sühneverhandlungen. Die Sühnegelder wurden zum grössten Teil für die Barmherzigen Brüder und das Leopoldstädter Kinderspital verwendet.

.....